

RALLYE

Cup-Titel für Pröglhöf

Bei der Rallye W4 krönte Luca Pröglhöf eine starke Saison mit dem Titelgewinn.

VON ALEXANDER WASTL

Erstmals startete Luca Pröglhöf mit Catharina Schmidt bei der W4 Rallye im Waldviertel. Einige Pannen wie ein Defekt an der Sprechanlage sowie an den Reifen kosteten zwar den Klassensieg, dennoch lieferte das Duo einige Top-Zeiten bei den Sonderprüfungen ab, was wichtige Punkte für die Meisterschaft brachte.

Damit stand am Ende auch der Titelgewinn des Österreichischen Rallye Cup 2000 zu Buche. „Abgesehen von der W4 konnten wir von Anfang an mit großem Vorsprung unsere Klasse dominieren“, war der Sittendorfer zufrieden, „es wird Zeit für die nächste Fahrzeugklasse.“



◀ Vollgas Richtung Titel. Luca Pröglhöf krönte im Waldviertel eine herausragende Saison. Fotos: Daniel Fessl

Sport-Panorama
KURZ NOTIERT

Schwab & Baier sind Staatsmeister

RALLYE Der Perchtoldsdorfer Christian Baier krönte mit seinem steirischen Kollegen Heimo Schwab bei der Rallye W4 im Raum Horn eine starke Saison mit dem Titelgewinn der Historic Rallye Staatsmeisterschaft 2021.

Tradition in Maggiora fortgesetzt

RALLYCROSS Der Abschluss der FIA Zentraleuropäischen Zonenmeisterschaft führte Richard Förster traditionell in die italienische Maggiora. In der Division STC-1600 gewann die Maria Enzersdorfer die ersten drei Qualifikationsläufe souverän, ehe im 4. Lauf ein Zwangspause aufgrund von gelösten Schrauben im Fahrwerk notwendig war. Im Finale startete Förster wieder und gewann dieses. Das hat in Maggiora für Förster auch Tradition: Bei seinen fünf Starts gewann er die Wertung.



Ära zu Ende: Maria Enzersdorf verpasst Landestitel

BASKETBALL Seit 2012 vertrat das Sportgymnasium Maria Enzersdorf durchgehend das Land NÖ bei der Bundesmeisterschaft der Oberstufen-Basketball. Heuer riss diese Serie. Beim Landesfinale in Guntramsdorf gewann Maria Enzersdorf zwar gegen die Gastgeber aus dem BORG (54:26), musste sich aber der HAK Baden klar beugen (35:54). Coach Thomas Landauer war dennoch stolz auf seine Burschen: „Den Charakter sieht man vor allem durch das Verhalten bei Niederlagen und auch wenn es schwer fiel, waren wir echt gute Verlierer. Ich bin als Coach extrem stolz.“

Foto: privat